

# Proyecto fortalecería acueducto en la región

Durante el primer día del Congreso Internacional de Andesco se presentó la Escuela del Agua, una iniciativa que pretende potenciar el suministro de este servicio en el país.

Cartagena	
Sinuario Día	7835
Cartagena Día	7531
Culona	5390
Paísita Noche	446
La Bolita Noche	1953
Valle	8083
Cartagena Noche	5174
Sinuario Noche	7296

TANIA FLÓREZ DECHAMPS  
EL UNIVERSAL

Con el objetivo de fortalecer y actualizar a los profesionales de las empresas de acueducto de Colombia y de países del Caribe, se instaló en Cartagena la Escuela del Agua, que pretende aportar modelos y estrategias innovadoras para el aprovechamiento y suministro del servicio de acueducto.

Esta iniciativa se desarrolla gracias a la alianza de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y el grupo Suez, de España, que ha llevado la Escuela del Agua a otros países como Chile, Ecuador, México, Estados Unidos, Azerbaiján y Argelia y cuenta con el apoyo de Aguas de Cartagena.

La presentación oficial del proyecto se realizó en



EL PRESIDENTE JUAN MANUEL Santos durante la inauguración del 18° Congreso Internacional de Andesco. // AROLD MESTRE - EL UNIVERSAL

el primer día del 18° Congreso Internacional de la

Asociación Nacional de Empresas de Servicios Pú-

blicos y Comunicaciones, en el centro de convencio-

nes del hotel Las Américas, que va hasta mañana.

"Durante más de una década, el Gobierno junto a las administraciones locales, ha hecho importantes inversiones en infraestructura de acueducto en varios municipios de Bolívar, pero estos aún no cuentan con el suministro de agua porque no hay funcionarios realmente capacitados para operarla y ese es el vacío que va a cubrir la Escuela del Agua", indicó John Montoya, gerente de Acuacar.

Durante la ponencia, liderada por Cecilia María Vélez, rectora de Utadeo y Eduard Pallejà i Sedó, director de la Escuela del Agua, se presentaron los primeros programas del proyecto, que son el Diplomado en Gestión Técnica del Agua, que se inicia en

septiembre y Gestión Estratégica de Empresa del Agua, que comenzará en enero de 2017, ambas en la sede de Cartagena de Utadeo.

"Iniciamos con los diplomados, pero ya trabajamos en la creación de maestrías y demás programas para brindar una mejor formación a los trabajadores del sector, provenientes de todos los países del Caribe", señaló la Rectora de Utadeo.

Eduard Pallejà resaltó que esta ciudad es una sede estratégica para la Escuela del Agua: "Cartagena, es un referente en la región Caribe por su ubicación geográfica, por lo que la formación en sostenibilidad, protección del medio ambiente y uso social del agua, podrá impactar a más empresas de acueducto".

**El 18° Congreso Internacional de Andesco se realiza desde ayer y hasta mañana en el centro de convenciones del hotel Las Américas.**

**SOLUCIÓN**  
Cine Universal

En un día como hoy...  
"Má Pasa" Camacho

WELTER JUNIOR A  
ILLIADA VENTA NECO  
MELBA RASTRO TREN  
BALA OSTEO ONCE  
LEQUISARPA NEA  
EMULIE QMSIS  
DELIMITAR OTOC  
ODT DOLOSOS COB



ROXANA SEGOVIA, directora de Utadeo seccional Caribe; Eduard Pallejà, director de la Escuela del Agua y Cecilia María Vélez, rectora de Utadeo. // MARUJA PARRA

**Sobre el Congreso**

La 18° versión del Congreso Internacional de Andesco reúne a decenas de empresas de servicios públicos del país y del exterior, que presentan sus proyectos empresariales y cuenta con conferencias y paneles de expertos que exponen sobre temas coyunturales, relacionados con los objetivos del desarrollo sostenible, entre ellos, fin de la pobreza, educación de calidad, alianzas y agua limpia y saneamiento.